

Les Langues et Cultures de l'Antiquité sont, dans le collège actuel, une discipline.

Les Langues et Cultures régionales sont, dans le collège actuel, une discipline.

Dans la réforme du collège, ces deux disciplines deviennent deux des enseignements pratiques interdisciplinaires (E.P.I.).

Les deux mots soulignés se contredisent.

Comment expliquez-vous, Madame la ministre, cette contradiction ?

**S'agit-il, Madame la ministre, d'une « fleur » (une de plus !)
faite aux enseignants concernés ?**

**Avez-vous songé, Madame la ministre, à faire de même
pour la S.V.T., l'E.P.S. ou l'histoire ?**